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Entrando Na Comunhão Verddeira 

"Se dissermos que temos comunhão com ele e andarmos nas trevas, mentimos e não 
praticamos a verdade: mas se andarmos na luz, como ele está na luz, temos comunhão uns 
com os outros, e o sangue de Jesus Cristo, seu Filho, nos purifica de todo pecado ”(I João 1: 3-
7). 

Isso é o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

+É como o jovem casal de quem eu estava falando. Quando eles se casam, isso não é tudo. Eles 
não fizeram nada além de uma cerimônia. O ministro disse apenas: "Eu os declaro marido e 
mulher". Ainda não está pronto. O que ele faz? Ele a leva para sua casa que ele preparou para 
ela.  

Agora, muitas pessoas aqui podem discordar comigo por isso, mas você não mora, mas em 
uma casa de três quartos. Oh, você pode ter muitos outros quartos, mas na verdade só tem 
três quartos. Essa é a cozinha, a sala de estar e o quarto. Você pode ter três ou quatro quartos 
e pode ter uma cozinha e uma sala de jantar e assim por diante, mas na verdade uma pessoa 
só vive em uma casa de três quartos. 

Você mora em uma casa de três quartos em seu corpo: alma, corpo e espírito. Deus vivia em 
uma casa de três quartos: Pai, Filho e Espírito Santo. Tudo está em três.  

Agora, quando a mulher é trazida, a jovem noiva (oh, como ele a ama), mas ainda, eles não 
estão verdadeiramente em comunhão completa ainda. Agora a primeira coisa... O que a 
cozinha deve fazer? É onde você come. É como nas primeiras cortes da igreja. Você come 
aqui. Venha, sente-se no banco de trás, ouça a Palavra, e a primeira coisa que você sabe, 
você começa a: “Ó Deus, isso se referia a mim”. Você O aceita como seu Salvador pessoal; 
pela fé você o compreende. Então você começa a comer a Palavra. Você começa a sentir que 
aceitou a Cristo como seu Salvador pessoal. Você começa a se festejar com a Palavra; você 
gosta disso. Onde você costumava se levantar e sair do edifício se o pregador não dissesse 
algo que não lhe convinha bem. Você se levantaria e sairia. Mas depois que você aceitou a 
Cristo ( João 1: 12-13), você foi separado então. As águas pela Palavra de separação separaram 
você de seu pensamento maligno ( Efésios. 5: 2527).  

Então, a próxima coisa que vem é sala de estar onde você leva sua pequena noiva. Ela tira o 
véu. Você está chegando um pouco mais perto. Então quando você a abraça, converse com 
ela, abrace-a... É assim que entra no companheirismo do Senhor Jesus. Antes de fazer isso, 
você está separado de seus pecados. Então você abraça o Evangelho do Senhor. Você abraça 
a Palavra escrita. Você crê Nisto de todo o seu coração. "Deus, não importa o que Você quer 
que eu faça, seja o que for que você planejou em minha vida, estou pronto agora para 
recebê-lo." Isso é na sala de estar. Então, você ainda diz: "Não é longe o suficiente?" Não 
senhor. 



A sala a seguir é o quarto. Então, quando você vai para este quarto, então você entra em 
comunhão e relacionamento. Você entra em um relacionamento, então você tem comunhão 
completa, porque você não pode ter comunhão completa até que se torne um 
relacionamento. Qualquer um sabe disso.  

E ouça. Assim é com a igreja hoje. Temos muitas pessoas; temos muitos deles que têm 
vergonha de entrar em um relacionamento completo com Deus para uma nova vida e um 
novo nascimento. Se nos somos a Noiva de Cristo, então por que não podemos entrar em um 
relacionamento, então toda a vergonha e atraso e tudo se sai de nós? Se entrarmos em um 
relacionamento completo, nascermos de novo, Eu não me importo... O Presidente dos 
Estados Unidos pode estar parado na rua; você gritaria: “Aleluia, louvado seja o Senhor. 
Aleluia”. Você não se importa, porque você entrou em um relacionamento. Você nasceu de 
novo (João 3: 3-8). Você é uma nova criança. Você está na Shekinah Glória com Deus, tendo 
companheirismo com Ele. O que precisamos hoje, irmão, é uma adoração sob o Sangue, uma 
adoração em relacionamento completo, para morrer. [1]  

Deus colocou Seus filhos aqui, Seus atributos, para ter comunhão com Ele por ouvindo Sua 
Palavra. [2]  

Eu estava conversando com um famoso evangelista, meu irmão, T.L Osborn. Ele disse: “Eu 
estava pensando, irmão Branham, em como todo o meu objetivo é salvar almas e dar todo o 
meu tempo para salvar almas a Cristo”. Disse: "Então eu penso, e quanto ao meu próprio 
amor e devoção a Cristo? "Cristo também o ama. Ele nos ama. Nós colocamos muito tempo e 
coisas, mas Deus quer que nos afastemos, e apenas nos assentemos, e O adoremos, e 
falemos com Ele, conversarmos sobre isso. Eu amo isso. Oh, aquela doçura. Esse é o melhor 
momento da vida de qualquer pessoa, é só sentar e meditar, tirar tudo de sua mente ( Salmo 
73:28). [ 3]  

Se um homem ou mulher já teve um verdadeiro sabor divino da comunhão com Cristo, eu 
prefiro ter isso do que ter todas as férias e coisas do mundo (Fil. 2: 1-3). Certo. Se você quer 
me dar um descanso, deixe-me sentir Cristo. Deixe me falar com Ele um pouco, e meus 
fardos irão embora. Está tudo feito. Eu prefiro falar com ele do que qualquer coisa que eu 
conheço no mundo,ter comunhão com Ele. [4]  

Jesus só pediu uma coisa em sua oração ao pai. Você sabe o que foi isso? Uma coisa, depois 
de todo o Seu sacrifício que Ele fez aqui na terra, a vida que Ele viveu, o caminho que Ele 
trilhou, Ele pediu uma coisa: “Para que onde eu estou, eles também estejam”.Ele pediu nossa 
comunhão. Essa é a única coisa que Ele pediu ao Pai na oração: sua companhia para sempre. 
Se você quiser ler isso em São João 17 e no versículo 24... Então, quanto mas devemos desejá-
lo?  

Agora escute, se você realmente nasceu do Espírito de Deus, isso significa tudo para você. 
Não é um livro de regras. Você não vive de acordo com nenhuma lei e assim por diante; você 
vive pela graça de Deus, o Espírito de Deus. [5]. O irmão Branham disse mais: Este é um 
tabernáculo aberto. Nunca foi uma denominação, e Deus conceda que nunca. Porque 
queremos este lugar onde temos nenhuma lei, mas amor, nenhum credo, mas Cristo, e 
nenhum livro didático mas apenas a Bíblia. E então, não temos membros; temos comunhão, 



uns com os outros, para todas as pessoas, todas as denominações. Todos são bem-vindos e 
temos comunhão em torno da Palavra de Deus, onde todos podem se sentir bem-vindos 
como podem ser ( II Tes. 2: 1-2). Em princípio, nós simplesmente amamos o Senhor Jesus. E 
não somos um grupo acadêmico aqui. Somos apenas pessoas comuns que tentam apenas ler a 
Bíblia e não dê nenhuma interpretação a Ela fora do que Ela diz. [6] 

Por que eles disseram que todos os homens deveriam adorar em Jerusalém? Pois há apenas 
um lugar onde Deus terá comunhão com o homem; isso está sob o sangue do sacrifício. Essa 
é a razão pela qual eles tiveram que vir a Jerusalém. Deus nunca se encontrará com o 
homem em nenhum outro lugar, a não ser sob o Sangue. Quando você rejeita o Sangue, 
então o seu lugar de encontro com Deus foi tirado. Deus tomou Sua primeira decisão no 
jardim do Éden, que o homem só O adoraria sob o sangue derramado do sacrifício. E esse é o 
único lugar onde Deus se encontrou com os homens então; e esse é o único lugar onde Deus 
se reuniu com os homens; e esse é o único lugar onde Ele se encontra com os homens hoje, 
está sob o Sangue derramado do sacrifício (Heb. 10: 10-14). [ 7] 

Agora, Israel, quando eles entraram em comunhão com Deus, havia somente um lugar de 
comunhão com Deus, e isto era no tabernáculo. No tabernáculo é para onde o sacrifício 
sangrento estava indo, o tempo todo. Deus nunca prometeu se encontrar com o povo em 
qualquer outro lugar, exceto sob o sangue derramado. Pense nisso. Vou deixar isso molhar 
por um minuto agora.  

Veja. Deus nunca prometeu encontrar qualquer homem por seus méritos, por quão bom ele é, 
ou quão boa ela é. Ele nunca prometeu encontrá-los lá. Não há comunhão com Deus por seu 
próprio mérito. O único lugar onde há comunhão é sob o sangue derramado. De Gênesis a 
Apocalipse, é apenas através do sangue, substituto inocente para cobrir o pecador culpado e 
penitente: apenas o sangue.  

Agora, observe, rapidamente. Israel foi para o edifício; eles derramaram o sangue. E neste 
edifício era o único lugar onde Deus se encontraria e teria comunhão com o crente. No 
prédio é onde estava o sangue derramado. O cordeiro morria no altar, diariamente. O sangue 
continuou e a fumaça negra pairou sobre o tabernáculo. E Deus não podia ver o pecado, então 
as pessoas foram sob o sangue e teve companheirismo ( II Chron. 6-7). [ 4]  

Fora dos portões de Jerusalém Ele foi levantado entre os céus e a terra, e morreu e redimiu 
tudo. E ao sangrar, Ele santificou uma igreja na qual Ele próprio pudesse viver, ter comunhão 
e comunhão, aquele ponto perdido de comunhão do jardim do Éden ( Gen. 3: 8) onde Deus 
descia todas as noites, hora da igreja. [8] 

E hoje tentamos organização, tentamos denominação, tentamos educação, tentamos 
realizações científicas, e tudo mais, para tentar trazer os homens a uma unidade para 
companheirismo. E falhou cada um deles. Agora, há um lugar onde o homem pode se 
encontrar e ter companheirismo com Deus, e companheirismo uns com os outros. É sob a 
cruz quando cada homem aceita o Sangue de Jesus Cristo. Eu não me importo, em toda a sua 
peculiaridade, ele ainda pode estender a mão e colocar sua mão na mão do próximo e chamá-
lo de "irmão", quando nos encontramos na cruz onde Jesus morreu. [9]  



Não podemos nos reunir como organizações e discutir seus credos e coisas da Igreja. Mas 
como irmãos podemos nos encontrar sob o Sangue de nosso Salvador Jesus Cristo, e aí 
temos coisas em comum. [10]  

É isso que a igreja precisa hoje, é uma comunhão sob o Sangue do Senhor Jesus Cristo; nem 
mesmo a morte pode escurecê-lo.  

Eu fiquei ao lado da cama deles e os observei morrer com um aperto de mão frio. Eu os vi ficar 
ali e morrer, gritando os louvores a Deus, porque eles tinham companheirismo. Eles sabiam 
onde estavam. Oh, como eu poderia passar por experiências de conhecimento, de experiências 
que vi com as pessoas, como elas...  

Nunca tente chegar a Deus, a não ser ter companheirismo com Deus, mas sob o Sangue. Essa é 
a única maneira. Deus sabe que essa é a única maneira que Deus reconhecerá. Você deve 
primeiro ser lavado pela água da Palavra ( João 15: 3), então purificado através do Sangue, e 
entra na Glória Shekinah, entra ali, no companheirismo. Então você sabe onde você está em 
pé. [1]  

Mas realmente, francamente, nunca nos vimos. Você sabia disso? Nunca nos vimos. Você ouve 
algo falando de um corpo aqui que personifica o que quer que esteja dentro. Então, quando 
falamos um com o outro, não estamos realmente falando com o corpo. É o espírito dentro,mas 
o corpo é o que identifica o espírito que está dentro. E, portanto, quando falamos uns com os 
outros, podemos entender rapidamente se somos cristãos ou não, porque há uma comunhão 
no espírito da qual falamos. Estas a ver, que vibra um para o outro que se estamos Cristãos 
ou não. Portanto, nunca nos vimos. [11] 

Agora, depois que este Espírito Santo desceu sobre eles, tornou-os muito queridos, até que 
tudo estivesse em comum ( Atos 2: 42-47; 4:32). Isso está certo? Que coisa, que comunhão! 
Nós cantamos essa música às vezes: "Oh, o que comunhão, oh, que alegria divina... "[12] 
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